

## CORMAGDALENA INICIA 2<sup>a</sup> FASE DE LA TRAVESÍA RÍO MAGDALENA ESTE 25 Y 26 DE SEPTIEMBRE

**Bogotá, septiembre 24 de 2024.** Con reconocimiento a la importancia que representa como caudal navegable con significativos aportes al país; la entrega de esperadas obras de infraestructura que incidirán en el desarrollo económico y social y con una nutrida agenda ambiental y cultural, comenzará el próximo 25 de septiembre la segunda fase de la Travesía Río Magdalena: CORMAGDALENA 30 Años.

Tras el exitoso inicio de esta travesía en San Agustín, Huila, cuenca alta donde nace el principal afluente hidrográfico de Colombia, el turno corresponde ahora a la cuenca media, que incluirá los municipios de Honda, Tolima; Puerto Berrío, Antioquia y Barrancabermeja, Santander.

La delegación oficial de la travesía estará encabezada por la Ministra de Transporte, María Constanza García y Álvaro Redondo Castillo, director ejecutivo de la Corporación Autónoma del Río Grande de la Magdalena, con el acompañamiento de delegados de entidades gubernamentales, gobernadores, alcaldes, sector privado y comunidades de los territorios surcados por el caudal de oportunidades.

El miércoles 25 de septiembre la programación comenzará con la visita al Museo de Río Magdalena, el único de su género existente en el país y la entrega formal del muelle fluvial de Honda en el Puerto de Caracolí a la Gobernación de Tolima, quien tendrá a cargo su gestión y cuidado. La jornada concluirá con diversas actividades para resaltar la pesca artesanal y la herencia cultural y social del río Magdalena en este municipio.

Al día siguiente se emprenderá un entusiasta recorrido fluvial que partirá desde Puerto Berrío, Antioquia donde también se hará entrega de un muelle similar. Los artefactos flotantes fueron construidos por CORMAGDALENA en convenio con la Corporación de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo de la Industria Naval Marítima y Fluvial-COTECMAR, en el marco del Plan Nacional de Desarrollo y la meta presidencial “Vías comunitarias para la paz total – Instalaciones portuarias fluviales”.

Seguidamente se cumplirá otro recorrido, esta vez entre Puerto Berrío y Barrancabermeja, donde la capital santandereana será, al final del día, escenario del importante evento de entrega protocolaria por parte del Ministerio de Transporte y de Cormagdalena del muelle “Cacique Pipatón” y la reapertura de la emblemática Terminal Fluvial de Yuma.

Este muelle flotante será de uso diurno, para embarque y desembarque de personas, cargas livianas y atraque de embarcaciones menores. Contará con un moderno sistema autónomo de iluminación de señalización. Estará ubicado sobre la ribera del río Magdalena en el terminal de transporte fluvial de Barrancabermeja y generará impactos positivos en la movilidad de pasajeros y en la dinámica económica y social de la Región.

La tercera y última fase de esta importante travesía se desarrollará entre el 29 de octubre y el 2 de noviembre del año en curso, con una programación que incluirá recorridos, entrega de obras, eventos deportivos, artísticos y culturales en ciudades ribereñas del Cesar, Magdalena, Bolívar y Atlántico.

**Fin del comunicado**

**Oficina de comunicaciones y prensa**